

2月の報徳っこ

箱根山から鬼が来た（2月1日・豆まき）



（年長児のお面）



（年少児のお面）



（みんなで豆まき）



（箱根山から来た鬼）

節分より一足早く、2月1日に豆まきを行いました。毎年、園児が手作りのお面をかぶり、交替で鬼役になり、未就園児サークルのちびっ子も一緒に豆まきをするのが恒例になっています。今年も、元気に「鬼は外～。福は内～」と豆をまいていると、ドーン！ドーン！と大きな音がして、赤鬼と青鬼が2階のベランダに！びっくりしながらも、果敢に鬼に向かって豆をまく子もいました。よく話を聞くと、『子どもたちがお腹から追い出した鬼を箱根山に連れていくために来てくれた』ということで、ほっと一安心。大好きな鬼の踊りを披露して、楽しい時間を過ごしました。

二世会の観劇（年長組）



小田原二世会主催の人形劇『孫悟空』の観劇。クラスの友達と一緒に、笑ったりドキドキはらはらしたり、楽しい時間を過ごしました。幼稚園生活の楽しい思い出の1つになったと思います。

英語で遊ぼう（ALT ソナム先生）



今年度最後の『英語で遊ぼう』に、ソナム先生においでいただきました。『A Beautiful butterfly』という絵本を見ながら、色やその色にちなんだ食べ物を英語で言ったり、考えたりしました。また、大好きなゲームも楽しみました。

手作り布絵本・おもちゃで遊んだよ（年少組）



地域の方が、手作りの布おもちゃと布絵本を持ってきてくださいました。ばら組の子どもたちが、保育室いっぱい広げられたおもちゃで、時間を忘れて遊びました。普段遊んでいるおもちゃとは違う、感触も楽しめていました。

保育参加（家の人と一緒に遊びました）



年少組は、卒園する年長組にプレゼントするコサージュを、年長組は卒園記念のペン立てを家の人と一緒に作りました。コサージュ作りでは、好きな色のリボンを自分で選び、ペン立てはデザイン画を考えてから製作に臨み、それぞれ個性のある作品が出来ていました。製作の後は、年少組はバナナ鬼、年長組はドッジボールの親子対抗戦。たくさん体を動かして遊びました。

幼保交流（桜井保育園へ行ったよ…年長組）



幼稚園にはない遊具に興味津々。乗ったり降りたり、どのような遊び方が出来るのか、いろいろ試していました。保育園の友達との混合チームで行ったリレーでは、白熱した競走が見られました。帰る前には、保育園の中も案内してもらい、赤ちゃんの様子を見て思わず「かわいいね～」笑顔いっぱいでした。

幼小交流（報徳小学校 6年生）



（年長組と 6 年生）

グループごとに校内の特別教室や 4 月から通う 1 年生の教室を案内してくれたり、校庭でたくさん遊んでくれたりしました。優しく元気なお兄さんお姉さんに子どもたちもとても楽しい時間を過ごせました。

幼中交流（城北中学校）



始めは、お互いに緊張していましたが、遊んでいくうちにどんどん打ち解けてきて、帰る時には、別れを惜しむほどでした。中学生のお兄さんお姉さんが、子どもと目を合わせて、「何して遊びたい？」「よし、かくれんぼしよう。」と、どこまでも子どもたちの要望に応えようと頑張ってくれていました。



（全園児と 2 年生）

2 年生が手作りおもちゃのおもちゃ屋さんへ招待してくれました。工夫がいっぱいのおもちゃに子どもたちも大喜び。幼稚園での遊びへのヒントもたくさんもらったようでした。

就学前交通安全教室



大切なお話をたくさん聞きました。交通ルールを守って学校まで歩こうね。